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みわ智恵美議員（港南区）
●不用不急の大型公共事業の凍結・中止等で新たな財源を生み出す。

●中学校給食の実施、橋梁・トンネルの老朽化対策等の市民向け事業の拡充・

実施を図る。

●市債発行額と山下ふ頭再開発に関する港湾整備事業費歳入歳出予算を減額 等。

かわじ民夫議員（旭区）
●高速道路、国際コンテナ戦略港湾、横浜駅きた西口鶴屋地区市街地再開発事

業など不要不急の大型開発偏重で市民のくらしに冷たい予算。

●子ども貧困対策はわずかで、小児医療費助成制度に一部負担金導入の検討、

中学校給食の未実施等、子育て施策が不十分。

●新たな市街化区域編入による緑地の減少 等。

白井まさ子議員（港北区）
○教育委員として宮内孝久氏(三菱商事代表取締役副社長)を任命する議案。

●市長が任命の考え方としてあげている「グローバルな視点」とは何か。

●市長は市の教育行政をどう評価し、何を課題としているのか。
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